(企業版ふるさと納税)間企画課 ☎43-2113 AX 43-196

大宝八幡宮あじさい祭開催

あらかわ あんり 荒川 安莉



下妻に移住して約2年が経ちました。地域の皆 様のおかげで、私たち家族は楽しい下妻ライフを 過ごしています。最近は、イベントなども開催さ れるようになりましたが、地域のお祭りなども、 いつもどおりに開催できるようになればと願うば かりです。

さて、私の活動の報告をします。6月4日にWaiwai ドームしもつまで行われた Shi ♡ shimai 主催イ ベント「春の女子会」にて、「子どもたちにレース カーや筑波サーキットを身近に感じて触れてほし い!」という思いから、フォーミュラカーとキッ ズバイクの試乗体験を実施しました。

また、日頃、筑波サーキットからの音を耳にす るものの、入場したことのないという方も多いた め、6月18日には『愛車でサーキットコースを 走ろう』という体験走行を企画し、約20名の方に ご参加いただきました。

下妻市の認知度を上げる活動として、筑波サー キットのイベントにて特産品販売・PRを定期的 に行っていますが、下妻市民向けに筑波サーキッ トを伝える活動も継続して行っていきます。ご興 味ある方は、SNSなどでご連絡ください。



6月18日の体験走行の様子

Instagram: arakawa.shimotsumalife





Twitter:

https://twitter.com/shimotsuma life

間都市整備課 ☎45-8128 ☎ 43-2945

6月18日~7月3日



あじさい神苑遊歩道沿のあじさい

大宝八幡宮北側のあじさい神苑で、あじさい祭が開 催されました。この時期大宝八幡宮では、約3,000株 のあじさいが満開となります。

本年も、新型コロナウイルス感染症の影響により、 同時期に行われる流鏑馬神事などの催事は中止となり ましたが、青や白、紫のあじさいが参拝客の目を楽し ませていました。



小学生 (テニス)

■第21回龍ケ崎市小学生ソフトテニス大会 (5月15日)

○低学年(4年生以下)女子の部 優 勝 下妻JSTクラブ

樹里 豊加美小4年 大塚 倖愛 豊加美小4年 ペア

小学生(バレーボール)

■第42回全日本バレーボール小学生大会 茨城県県西支部大会(6月4日~5日) 優 勝 スマイルキッズスポーツ少年団

企業版ふるさと納税による寄附をいただきました

下妻市では、令和3年度から企業版ふるさと納税(地方創生応援税制)を活用して企業から寄附を 募り、「第2期下妻市まち・ひと・しごと創生総合戦略」に掲げる取り組みを推進しています。

令和3年度は、市内に立地する企業および関連企業から5件・450万円の寄附をいただき、「SDGs 推進事業(ブルンジ等国際交流推進事業)」に活用しました。寄附をいただいた企業の皆様には、市長か ら感謝状を贈呈しました。

企業版ふるさと納税は、地方公共団体が実施する地方創生プロジェクトに対して、企業が寄附を行 った場合に、法人関係税から税額控除の措置を受けることができる制度です。今後とも皆様方からの 応援をよろしくお願いします。

■ご支援をいただいた企業の皆様(敬称略)

育良精機株式会社(つくば市) 株式会社トップ(東京都足立区) 岡部株式会社(東京都墨田区) 株式会社三福(福岡県豊前市) 有限会社加藤製作所(愛知県一宮市)

■令和3年度のプロジェクト:SDGs推進事業【ブルンジ等国際交流推進事業】

東アフリカのブルンジ共和国は、長年続いた民族間抗争から抜け出し、国家復興の途上にあり ます。こうした状況の下で国際舞台で競技を続けるブルンジ選手団を支援するとともに、人的・ 経済的・文化的な相互交流を通じて、世界へ羽ばたく子どもたちの国際理解を深める活動を行い ました。

育良精機株式会社







有限会社 加藤製作所

(交通安全·消防) 間消防交通課 ☎ 43-2119 FAX 43-4214

交通死亡事故連続ゼロ 350日達成

5月31日、下妻市は、茨城県交通 対策協議会長(大井川和彦茨城県知 事)から、交通死亡事故ゼロ 350日 達成の表彰を受けました。

本市では昨年6月15日から今年5 月30日まで、350日連続で交通死亡 事故が発生しませんでした。今後も、 どのような事故も減らすようにする ため、市民の皆様のご協力をお願い します。



交通死亡事故ゼロは、6月30日現在継続中です

下妻市消防団新入団員基礎講座を開催

5月29日、Waiwaiドームしもつまで、新入団員を対象 に消防活動で必要な基礎的知識の習得を目的とした基礎講 座が開催され、39人が参加しました。

新入団員は、入団後に各種訓練の機会がありますが、新 型コロナウイルスの影響により中止や活動自粛を余儀なく されています。しかし、災害の際に迅速に対応できるよう にするため、下妻消防署の協力により、今回の講座を開催 しました。

講座終了後には、会場をほっとランド・きぬ多目的第2 グランド駐車場に移動し、消防活動の基礎となる規律訓練 や消防ホース・筒先の取り扱い訓練を実施しました。



放水訓練中の新入団員

9 | 広報しもつま 2022.7 広報しもつま 2022.7 | 8